

BAB VI PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil olahan data, maka dapat disimpulkan Citra Program Akademi Da'i Cilik LPP TVRI berdasarkan cerminan citra mendapatkan persentase 80,75% tergolong Sangat Baik sehingga merasa senang, bangga terhadap kontestan, dan juga menilai program Akademi Da'i Cilik memiliki nilai keagamaan dan bernuansa pendidikan. Citra masih hangat mendapatkan persentase 80,50% tergolong Baik karena program Akademi Da'i Cilik menampilkan materi program yang terpercaya dan konsep acaranya mampu dipahami masyarakat dengan baik. Citra yang diinginkan mendapatkan persentase 79,95% tergolong Baik karena masyarakat yang menonton program Akademi Da'i Cilik memiliki motivasi pribadi dan hal tersebut juga mempengaruhi tindakannya ketika program Akademi Da'i Cilik sedang berlangsung. Citra yang berlapis mendapatkan persentase 83,50% tergolong Sangat Baik karena pikiran masyarakat merasa antusias ketika program berlangsung, dan hal ini mempengaruhi religiusitas masyarakat menjadi meningkat setelah mendengarkan ceramah para kontestan. Hal ini juga turut mempengaruhi penilaian masyarakat hingga memvaforitkan salah satu kontestan dan menurut masyarakat dengan adanya program tersebut rating LPP TVRI sebagai stasiun yang menyangkannya menjadi lebih tinggi.

Secara keseluruhan, Citra Program Akademi Da'i Cilik LPP TVRI menurut masyarakat di Kelurahan Labuh Baru Timur Kecamatan Payung Sekaki Kota Pekanbaru mendapatkan persentase 81,10% dan tergolong "Sangat Baik".

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan penelitian di atas, maka diberikan saran sebagai berikut:

- Bagi pihak stasiun LPP TVRI Riau disarankan agar kedepannya dapat memberikan program tayangan yang lebih bervariasi dan lebih menarik untuk mempertahankan eksistensinya.
- 2) Untuk program acara Akademi Da'i Cilik LPP TVRI mengembangkan dan mencari bakat Tausyiah dari Da'i dan Da'iyah Riau. Program ini menarik karena melibatkan, mengembangkan, dan mencari bakat Da'i cilik, diharapkan untuk meningkatkan kualitas penayangannya, seperti dengan menambah durasi jam tayang agar audiens dapat lebih puas menonton.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.